

Unternehmeranlass vom Mittwoch, 10. September 2025

Cybersicherheit – In Zeiten von KI aktueller denn je!

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Thema Cybersecurity wird für Unternehmen gerade im Zeitalter von KI immer zentraler. Selbst für KMUs stellt die Cybersicherheit einen kritischen Erfolgsfaktor dar. Darum ist es entscheidend, dass Ihre Geschäftsleitungsmitglieder die aktuellen Cyber-Risiken kennen und wissen, wie sie diese Risiken minimieren können.

Hierbei möchten wir Sie gerne unterstützen. **Am 10. September 2025** wird die Standortförderung Baselland gemeinsam mit der Polizei Basel-Landschaft **in Liestal** von **8:00 11:30 Uhr** einen Informationsanlass zum Thema **Cybersecurity im Zeitalter von KI** (Unkostenbeitrag CHF 50) durchführen. Dieser richtet sich primär an Geschäftsleitungsmitglieder von Baselbieter Unternehmen. Detailinformationen werden wir Ihnen Ende Juni zustellen.

Im Moment bitten wir Sie einfach, das Datum in Ihren Agenden zu reservieren.

Für Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung und grüssen Sie herzlich

Thomas Kübler

Leiter Standortförderung Baselland

Hptm Lukas Wunderlin

Leiter Cybercrime Kanton Basel-Landschaft